

Hogares con carencia en calidad y espacios de la vivienda, por condición de pobreza y sexo del jefe del hogar

Condición de pobreza	Carencia en calidad y espacios de la vivienda	Mujeres		Hombres		Total				
		2010	2012	2010	2012	2010	2012			
Pobres	Sin carencia	2,229,622	2,587,974	2,786,059	7,284,609	7,746,545	8,173,571	9,514,231	10,334,519	10,959,630
	Con carencia	535,355	572,286	550,698	2,237,422	1,976,142	1,805,151	2,772,777	2,548,428	2,355,849
	Total	2,764,977	3,160,260	3,336,757	9,522,031	9,722,687	9,978,722	12,287,008	12,882,947	13,315,479
No pobres	Sin carencia	4,181,764	4,590,986	4,855,264	12,366,208	13,036,643	13,235,412	16,547,972	17,627,629	18,090,676
	Con carencia	151,341	220,112	185,440	649,487	627,786	557,545	800,828	847,898	742,985
	Total	4,333,105	4,811,098	5,040,704	13,015,695	13,664,429	13,792,957	17,348,800	18,475,527	18,833,661
Total	Sin carencia	6,411,386	7,178,960	7,641,323	19,650,817	20,783,188	21,408,983	26,062,203	27,962,148	29,050,306
	Con carencia	686,696	792,398	736,138	2,886,909	2,603,928	2,362,696	3,573,605	3,396,326	3,098,834
	Total	7,098,082	7,971,358	8,377,461	22,537,726	23,387,116	23,771,679	29,635,808	31,358,474	32,149,140

NOTAS

Variable	Notas
Hogares por condición de pobreza, de carencia de calidad y espacios de la vivienda y sexo del jefe del hogar	Los datos son estimaciones del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (CONEVAL), con base en el Módulo de Condiciones Socioeconómicas de la Encuesta Nacional de Ingresos y Gastos de los Hogares (MCS-ENIGH) 2010, 2012 y 2014. En el contexto de la medición multidimensional de la pobreza, que realiza el CONEVAL, se considera que una persona se encuentra en situación de pobreza cuando tiene al menos una carencia social (en los seis indicadores considerados: rezago educativo, acceso a servicios de salud, acceso a seguridad social, calidad y espacios de la vivienda, servicios básicos de la vivienda y acceso a la alimentación) y su ingreso es insuficiente para adquirir los bienes y servicios que requiere para satisfacer sus necesidades alimentarias y no alimentarias.

FUENTES

Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (CONEVAL), Medición de la pobreza, Pobreza y género en México: Hacia un sistema de indicadores, consultado en <http://www.coneval.org.mx/Medicion/MP/Paginas/pobreza-y-genero-en-Mexico-2010-2014.aspx>, 31/08/2017.